

Protokolleintrag vom 26.05.2004

2004/259

Von Hans Marolf (SVP) ist am 26.5.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Standort des Demoraums der kriminalpolizeilichen Beratungsstelle der Stadtpolizei Zürich im Kreis 4 an einen bürgernäheren Ort in der Innenstadt, mit gleichzeitiger Vergrößerung des Raumangebotes, verlegt werden kann.

Begründung:

Seit bald 50 Jahren existiert die unentgeltliche kriminalpolizeiliche Beratungsstelle der Stadtpolizei Zürich. Der sogenannte Demoraum befindet sich seit 1993 „gut versteckt“ im Parterre des Geschäfts- und Bürohauses an der Grüngasse 19 im Stadtkreis 4. Auf Grund der Grösse des Raumes beschränken sich zudem die Beratungen auf mechanische und technische Prävention. Fragen nach Sicherheit werden zunehmend gestellt. Deshalb ist es dringend notwendig, die Beratungsstelle als Dienstleistungsbetrieb für die Bewohner der Stadt Zürich an einen prominenteren Ort in die Innenstadt zu verlegen. Mit der gleichzeitigen Vergrößerung des Raumes könnte zusätzlich kriminalpolizeiliche Prävention und auch Unfallverhütungs-Prävention angeboten werden.